
Протокол №29 

Заседания Правления Ассоциации Саморегулируемая организация 

«Объединение смоленских строителей» 

             

г. Смоленск        «07» ноября 2023г. 

 

Время начала заседания Правления А СРО «ОСС»: 11.00 

Место проведения: г.Смоленск, ул.Крупской, д.55-А  

 

Участвовали члены Правления: 

1. Потапов Вениамин Николаевич – Председатель Правления А СРО «ОСС» - 

Председатель Совета директоров Акционерного общества "СЗ Трест 

"Смоленскагропромстрой";  

2. Косых Вадим Вячеславович – Генеральный директор ЗАО «Смолстром-

сервис»; 

3. Богорад Илья Анатольевич - Генеральный директор ООО «ДСК»; 

4. Бурлаков Андрей Викторович – Директор Общества с ограниченной 

ответственностью Ремонтно-строительная фирма «ОМЕГА»; 

5. Гильманов Раис Акрамович – Председатель Совета директоров ЗАО 

«Центромонтажавтоматика» г. Смоленск»; 

6. Ускреев Василий Иванович – Независимый член Правления; 

7. Коржаев Александр Петрович – Генеральный директор ООО ПСФ 

«Белстройинвест»; 

8. Прохоров Александр Данилович – Генеральный директор ООО «Теплосервис»; 

9. Тихонов Александр Владимирович – Независимый член Правления; 

10. Парфенова Светлана Владимировна – Независимый член Правления. 

Участвовали: 

Генеральный директор А СРО «ОСС» Табаченков И.А.., Первый заместитель 

Генерального директора А СРО «ОСС» Аббасов О.Н., Помощник Генерального 

директора А СРО «ОСС» Зайцев М.В., Начальник отдела контроля и экспертизы 

А СРО «ОСС» Макушин А.Г., юрист А СРО «ОСС» Суховеев М.С., Консультант 

сектора специальной работы Министерства архитектуры и строительства 

Смоленской области Хлопёнов Андрей Александрович. 

 

 Не принимали участия: 1 член Правления (Сапего Владислав Владимирович 

– независимый член Правления). 

 

Кворум для решения вопросов внесенных в Повестку дня имеется. 

Заседание Правления правомочно принимать решения по всем вопросам, 

включенным в Повестку дня. 

Голосовали «ЗА» назначение секретарем заседаний Правления А СРО «ОСС», 

уполномоченного вести подсчет голосов, юриста А СРО «ОСС» Суховеева М.С. – 

единогласно  

Решили: Секретарь заседания Правления – юрист А СРО «ОСС» Суховеев М.С. 

 

Повестка дня: 

1. О результатах плановой проверки Ассоциации Управлением 

Министерства юстиции Российской Федерации по Смоленской области. 



2. Разное: 

- об обращении Министерства архитектуры и строительства Смоленской 

области. 

 

По первому вопросу выступил Юрист А СРО «ОСС» Суховеев Михаил 

Сергеевич, который сообщил собравшимся, о том, что 30.11.2023г. Управлением 

Министерства юстиции Российской Федерации по Смоленской области окончена 

работа по плановой документарной проверке в отношении Ассоциации 

Саморегулируемая организация «Объединение смоленских строителей». В 

результате проверки грубых нарушений не выявлено. Для устранения выявленных 

нарушений необходимо будет внести изменения во внутренние документы 

Ассоциации. Большинство изменений могут быть приняты Правлением 

Ассоциации, но по одному необходимо будет проводить общее собрание членов 

А СРО «ОСС». В процессе информирования, присутствующие были ознакомлены 

с содержанием акта проверки и предписания об устранении нарушений. 

 

Рассмотрев полученную информацию и изучив представленные документы, 

члены Правления А СРО «ОСС» решили: 

- принять информацию к сведению, поручить Исполнительной дирекции А 

СРО «ОСС» начать подготовительную работу по устранению выявленных 

нарушений, о ходе которой сообщать на заседаниях Правления А СРО «ОСС». 

Голосовали «ЗА» - Единогласно (10 голосов) 

 

В рамках рассмотрения второго вопроса выступил Консультант сектора 

специальной работы Министерства архитектуры и строительства Смоленской 

области Хлопёнов А.А., который сообщил присутствующим о существующем 

механизме призыва на военную службу по контракту, заключаемому с 

Вооруженными Силами Российской Федерации и зачитал обращение 

Министерства архитектуры и строительства Смоленской области об усилении 

работы в данном направлении. Далее выступил Помощник Генерального 

директора А СРО «ОСС» Зайцев М.В., который ознакомил собравшихся с 

информацией о ходе работы по взаимодействию с Министерством архитектуры и 

строительства Смоленской области и ее доведению до предприятий строительного 

комплекса региона. 

 

После обсуждения, члены Правления А СРО «ОСС» решили:  

- принять информацию к сведению и предложить Министерству строительства 

и архитектуры Смоленской области направлять информационные материалы по 

данному вопросу для их оперативного доведения до сведения членов А СРО 

«ОСС». 

Голосовали «ЗА» - Единогласно (10 голосов) 

 

Заседание окончено: 12.00 

 

Председатель Правления  

А СРО «ОСС»                           В.Н. Потапов 

 

Секретарь заседания                М.С. Суховеев 


